

Antrag Nr.: 0063/2010/AN
Antragsteller: Grüne/gen.hd, BL/LI, CDU
Antragsdatum: 17.05.2010

Stadt Heidelberg

Federführung:
Dezernat I, Amt für Sport und Gesundheitsförderung

Beteiligung:

Betreff:

**Verabschiedung einer Resolution zum
Erhalt des Heidelberger Gebäzimmers**

Antrag

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	01.07.2010	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Abbildung des Antrages:

FRAKTIONSGEMEINSCHAFT GRÜNE / GENERATION.HD



**BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN**



generation.hd
Wir verbinden Generationen

<p>Für: Stadt Heidelberg Herrn Oberbürgermeister Dr. Eckart Würzner</p> <p>Fax: (06221) 58 10 590</p>	<p>Poststr. 18-20 69115 Heidelberg Tel: +49 (6221) 914 66 14 Fax: +49 (6221) 914 66 12</p> <p>Bergheimer Str. 144 69115 Heidelberg Tel: +49 (175) 4 17 05 23</p> <p>fraktion@gruene-heidelberg.de www.gruene-heidelberg.de</p> <p>info@generation-hd.de www.generation-hd.de</p>
--	--

Heidelberg, 10.05.2010

Tagesordnungspunkt Gemeinderat

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates beantragen die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg im öffentlichen Teil die Aufnahme des Tagesordnungspunktes:

Verabschiedung einer Resolution zum Erhalt des Heidelberger Gebäzimmers

1. Bericht der Verwaltung
2. Diskussion und Aussprache

Der Gemeinderat möge folgende Resolution beschließen:

Der Heidelberger Gemeinderat spricht sich für den Erhalt des Heidelberger Gebäzimmers an der neuen Universitäts-Frauenklinik aus. Er appelliert dringend an die Leitung der Universitätsklinikums, der Universitäts-Frauenklinik sowie an das Land Baden-Württemberg, eine geeignete Lösung für das Heidelberger Gebäzimmer am neuen Standort im Neuenheimer Feld zu suchen.

Begründung:

Seit mehr als 25 Jahren ist das Heidelberger Gebäzimmer an die Universitäts-Frauenklinik angebunden. Im Gebäzimmer werden Eltern individuell auf die Geburt ihres Kindes vorbereitet bzw. während und nach der Geburt sehr gut betreut. Die institutionalisierte Kooperation zwischen dem Gebäzimmer und der Universitäts-Frauenklinik garantiert im Notfall eine schnelle Erreichbarkeit von Ärzten und medizinischer Versorgung.

Damit ist das Heidelberger Gebäzimmer ein bundesweit einzigartiges Modell, dessen guter Ruf und Anerkennung weit über die Stadtgrenzen Heidelbergs hinaus bekannt ist.

Mit dem Umzug der Universitätsfrauenklinik ins Neuenheimer Feld muss das Gebäzimmer ebenfalls umziehen und entweder ins neue Klinikgebäude integriert oder in unmittelbarer räumlicher Nähe untergebracht werden.

UNTERSCHRIFTEN SIEHE SEITE 2

1

**gezeichnet Fraktionsgemeinschaft Grüne/gen.hd,
gezeichnet BL/LI,
gezeichnet CDU**